

**Artikel vom 19.09.2017**

Wo soll unsere Jugend hin?

**Wir dachten, die alte Bücherei wäre ein guter Ort**



[Zu unserem Antrag !\[\]\(e3f8612927870f2e0f9f5989e6dd3064\_img.jpg\) vom 19.09.2017](#)

În der Gemeinderatssitzung im Januar 2018 zog die CSU den Antrag für den Jugendtreff zurück. Es wurde beschlossen, die alte Bücherei in ein Trauzimmer und Ausstellungsräume umzubauen.

Bei uns steht das Thema Jugendtreff weiter auf der Agenda. Sobald wir wissen, was unsere jungen Menschen wünschen, werden wir unsere jungen Leute dabei unterstützen.